
Пе р в ы й 
секре -
т а р ь 

Ч у в а ш с к о -
го рескома 
КПРФ А.М. 
Андреев оз-
вучил по-
вестку дня. 
Основными 
в о п р о с а м и 
были: о по-
зиции пар-
тийной ор-
г а н и з а ц и и 
по насажда-
емым QR-
кодам, об 
отношении к бюджету Чувашской Ре-
спублики на 2022-й и плановые пе-
риоды 2023 и 2024 годов, о принятии 
заявления в поддержку подмосковного 
совхоза имени Ленина и его руководи-
теля П.Н. Грудинина.

Как известно, ввёл в курс дела А.М. 
Андреев, группой «чёрных» рейдеров, 
действующих по указанию политиче-
ских противников КПРФ, не прекраща-
ются попытки расправиться с процве-
тающим народным предприятием ЗАО 
«Совхоз имени Ленина» и дискредити-
ровать его директора П.Н. Грудинина. 
Очередным этапом этой хорошо орга-
низованной травли стало принятие 11 
ноября 2021 года арбитражным судом 
неправосудного решения, в результате 
которого предприятие может быть по-
просту уничтожено. Работники совхо-
за имени Ленина подписали открытое 
письмо, адресованное Председателю 
ЦК КПРФ Геннадию Зюганову, Верхов-
ному суду и Генеральному прокурору 
Игорю Краснову, в котором попросили 
защитить их от действий рейдеров. 
Волна в защиту совхоза поднимается 
по всей стране.

Государственной Думой в регионы 
для обсуждения направлены законо-
проекты, призванные защитить насе-
ление от коронавирусной инфекции, 
продолжил первый секретарь реско-
ма. Это связано с QR-кодами. Пози-
ция КПРФ однозначная – мы против 
таких кодов. 25 ноября состоится вто-
рой этап очередной сессии Госсовета 
Чувашии. На нём депутатами будет во 
втором чтении утверждаться бюджет 
республики на 2022-й и плановые пе-
риоды 2023 и 2024 годов. Необходи-
мо определиться с позицией фракции 
КПРФ в республиканском парламенте 
по данному вопросу. 

После обсуждения вопросов, в ко-
тором участвовали члены бюро Н.В. 

Селиванов, М.В. Козлов, В.Р. Афана-
сьев, М.А. Данилов, бюро решило:

– Поручить руководителю фракции 
КПРФ в Госсовете Чувашии (А.В. Шур-
чанов) организовать выступления на 
сессии и голосовать против предлагае-
мых Госдумой РФ законопроектов, свя-
занных с введением QR-кодов. Дове-
сти позицию КПРФ по данному вопросу 
до всех местных партийных отделений.

– Поручить руководителю фрак-
ции КПРФ в Госсовете Чувашии (А.В. 
Шурчанов) выступить и голосовать 
против принятия бюджета республики 
на 2022-й и плановые периоды 2023 и 
2024 годов.

– Поручить руководителю фракции 
КПРФ в Госсовете Чувашии (А.В. Шур-
чанов), руководителям фракций КПРФ 
в законодательных органах местного 
самоуправления организовать высту-
пления в защиту ЗАО «Совхоз имени 
Ленина» и его директора П.Н. Грудини-
на.

– Поручить первым секретарям РК 
и ГК КПРФ провести коллективные об-
суждения открытого письма трудового 
коллектива совхоза имени Ленина и 
организовать коллективные и персо-
нальные обращения граждан в адрес 
Генеральной прокуратуры и Верховно-
го суда РФ в защиту совхоза имени Ле-
нина и его директора П.Н. Грудинина.

– Рекомендовать к награждению 
орденом ЦК КПРФ «Партийная До-
блесть» И.Ф. Буданцова, коммуниста 
ПО-17 г. Чебоксары.

– По предложению первого секре-
таря Батыревского РК КПРФ Н.В. Се-
ливанова в рамках партийно-полити-
ческой учёбы организовать кустовые 
совещания партийного актива. Первое 
такое совещание пройдёт на базе Ба-
тыревского райкома КПРФ. 

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

Окончание на 2-й стр.

Врачевать от инфекции, 
а не плодить общественные болезни

Заявление Президиума ЦК КПРФ
Пандемия COVID-19 продолжает обострять социально-эконо-

мический кризис в стране. Капиталистическая Россия оказалась 
не готова к борьбе с новой коронавирусной инфекцией. Это стало 
прямым следствием порочной политики разрушения первичного 
звена медицинской помощи, закрытия учреждений здравоохране-
ния, хронического дефицита медицинских кадров, многолетнего 
урезания финансирования социальных программ, коррупции и 
банального разгильдяйства. Все эти пороки сделали невозмож-
ным эффективную защиту России от новых угроз в сфере сани-
тарно-эпидемиологической безопасности.

Тревожная информация о жертвах пандемии всё чаще напоминает 
сводки из районов боевых действий с многими тысячами погиб-
ших и раненых. Общество расколото и возмущено, раздражено и 

напугано. Граждане всё меньше доверяют государству. Они не верят в 
способность чиновников найти оптимальный выход, остановить поток 
болезней и смертей. Провалы в борьбе с пандемией ускоряют падение 
авторитета власти.

Налицо закономерный результат политики демонтажа достижений 
социализма. Развал советской системы здравоохранения – лучшей в 
мире! – стал одним из главных итогов «реформ» по лекалам либераль-
ных догматиков. К этой трагической ситуации Россия шла все послед-
ние десятилетия. На совести организаторов порочной политики милли-
оны загубленных жизней.

Многоуровневый механизм охраны здоровья граждан был разру-
шен. Уничтожен и созданный в СССР мощный щит от инфекционных 
заболеваний. Это стало главной причиной неспособности российских 
правящих кругов эффективно бороться с COVID-19.

Оказавшись не в состоянии справиться с пандемией, власть 
идёт другим путём. 12 ноября правительство внесло в Госдуму за-
конопроекты об обязательном использовании QR-кодов в обще-
ственных местах и на транспорте. В случае их принятия по всей 
стране без специальных пропусков – сертификатов о вакцина-
ции – будет запрещено посещать непродовольственные магази-
ны, кафе, объекты розничной торговли, приходить в учреждения 
культуры и пользоваться общественным транспортом. При этом 
список запретов для невакцинированных может расширяться ре-
шениями региональных властей.

Предполагается, что закон будет действовать до 1 июня 2022 года 
и может быть продлён. Под предлогом борьбы с пандемией власти 
планируют внедрение тотального контроля над гражданами. Введение 
обязательных QR-кодов для посещения общественных мест и торго-
вых заведений будет иметь крайне негативные последствия. По сво-
ему характеру и масштабу эти меры выходят далеко за рамки сферы 
охраны здоровья людей. Они способны многократно усилить раскол в 
обществе, повысить его протестный потенциал, стать катализатором 
разрушительных процессов.

Продавливаются законопроекты, которые нарушают целый ряд ста-
тей Конституции и законов Российской Федерации. Они имеют целью 
ограничить права граждан ради понуждения людей к вакцинации. При 
этом игнорируется масса факторов. В частности, многие наши соотече-
ственники переболели бессимптомно или не обращаясь за медицин-
ской помощью. Они имеют достаточный уровень антител в организме. 
Однако проекты спорных законов не гарантируют им возможности по-
лучить необходимый сертификат и QR-код.

Российская власть продолжает наращивать стену, отделяющую её 
от народа. По сути, речь идёт о переходе государства к политике сегре-
гации и ограничения неотъемлемых прав и свобод граждан, закреплён-
ных в Конституции России. Навязывается искусственное разделение 
населения на две категории – тех, кто получил QR-код, и тех, кто его не 
имеет. Эта новая реальность формирует опасную линию обществен-
ных противоречий. Отказ в доступе к ряду социально значимых благ 
для граждан без QR-кода поставит их на обочину общественной жизни. 
Фактически речь идёт об изменении характера политического режима, 
его эволюции в направлении «санитарной диктатуры» и «электронного 
концлагеря».

КПРФ заявляет, что только лишь насильственными ограничи-
тельными мерами пандемию не остановить. Принудительная вак-
цинация недопустима! Многие боятся вакцинироваться потому, что 
не верят власти. И это недоверие лишь усиливается, поскольку пра-
вящие круги избрали тактику угроз и репрессий вместо кропотливой 
разъяснительной работы. Уже сейчас людей, не имеющих сертифика-
тов о вакцинировании, не принимают на работу, изгоняют с рабочих 
мест, лишают элементарных гражданских прав. Это уже борьба не с 
эпидемией, а с гражданами.

ПиКеТы В защиТу ПаВла ГРудинина 
ПРОшли В ЧебОКсаРах

Коммунисты и комсомольцы Чебоксар орга-
низовали одиночные пикеты в поддержку 
подмосковного совхоза имени Ленина и его 

директора Павла Грудинина. В течение недели та-
кие же пикеты и пикетирование против введения 
QR-кодов пройдут по всей республике. Кроме того, 
райкомы и горкомы партии Чувашии организовали 
сбор подписей граждан в поддержку совхоза име-
ни Ленина и его директора Павла Грудинина, а так-
же против принудительного введения QR-кодов.

На заседании бюро Чувашского рескома КПРФ
19 ноября 2021 года состоялось заседание бюро Комитета Чувашского 

республиканского отделения КПРФ. на нём были рассмотрены актуальные 
вопросы текущей деятельности республиканской партийной организации.
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Вот уже две недели по стране катится волна недовольства 

отношением власти к населению в условиях пандемии. Люди вы-
ходят на акции протеста. Граждане проводят одиночные пикеты. 
На инициативной основе появляются коллективные петиции про-
тив тотальной вакцинации и QR-кодирования. Правящим кругам 
пора, наконец, прислушаться к голосу собственного народа.

КПРФ неоднократно заявляла о том, что последствия панде-
мии – это прямой результат планомерного разрушения строй-
ной системы здравоохранения Ленина-Семашко, массового за-
крытия поликлиник и больниц, увольнения врачей и медсестёр, 
урезания коечного фонда. Даже в богатой Москве в результате 
«оптимизации» в 2011-2018 годах число врачей сократилось 
почти на 19%, а число больничных коек уменьшилось на 27%.

Вместо решительного расширения поддержки отраслей 
здравоохранения и медицинской науки власть капитала про-
должает «закручивать гайки». В нищающем российском обще-
стве социальный раскол становится более страшным. Теперь 
его углубляют попытками психологического устрашения насе-
ления.

КПРФ выступает против тотального введения QR-кодов. 
Мы требуем отказа от принятия запретительных законо-
проектов. борьба с COVID-19 должна вестись не путём 
введения полного контроля над гражданами, а через раз-
витие системы здравоохранения, расширение объемов и 
качества медицинской помощи. Пора понять, что наилучший 
ответ опасным инфекциям – это развитая система профилакти-
ки, передовая наука, введение в строй новых и реконструкция 
существующих объектов здравоохранения, открытие ранее за-
крытых лечебных учреждений, предоставление льгот и других 
мер поддержки медицинским работникам. Вместо новых запре-
тительных шагов властям необходимо заняться всесторонней 
разъяснительной работой о пользе вакцинации как главного 
средства профилактики опасных заболеваний.

Период опасной пандемии решительно требует повышения 
ответственности действующих властей. Нужно сконцентриро-
вать все возможности и ресурсы страны на врачевании инфек-
ционных болезней, а не плодить болезни общественные.

КПРФ против санитарной диктатуры!
Мы – за возрождение лучших традиций отечественного 

здравоохранения!

Г.А. Зюганов,
Председатель ЦК КПРФ.

С января 2018 года мы, работники и 
акционеры ЗАО «Совхоз имени Ленина», 
ведём неравную борьбу за сохранение на-
шего предприятия, рабочих мест и просто 
права жить в нормальных условиях.

В результате действий юридической 
фирмы «ЮСТ», поддерживаемых и фи-
нансируемых депутатами Московской об-
ластной Думы, Государственной Думы РФ, 
небезызвестным предпринимателем с со-
мнительной репутацией В.М. Палихатой, 
мы оказались заложниками неправосуд-
ных решений, которые лишают нас рабо-
ты, разрушают наше любимое предприя-
тие. В этот раз мы в прямом смысле слова 
боремся за выживание.

Судебным путём идёт процесс лишения 
акционеров и предприятия акций и земли. 
Все связанные с процессом рейдерско-
го захвата действия агрессоров сопрово-
ждаются потоком клеветы и негативными, 
оскорбительными информационными со-
общениями в средствах массовой инфор-
мации.

За последний год миноритарными ак-
ционерами и ООО «РОТА-АГРО» подано 
и поддерживается в судах около двадцати 
исков к работникам и акционерам пред-
приятия, направленных на оспаривание 
сделок по приобретению жилых помеще-
ний, а также взысканию многомиллионных 
убытков. Учитывая, что практически все 
работники ЗАО «Совхоз имени Ленина», 
а также врачи, учителя, работники нашего 
детского сада и другие бюджетники поку-
пали жильё по этим же ценам, каждый из 
нас может лишиться квартиры в результате 
действий рейдеров. У нас есть все опасе-
ния, что эти люди не остановятся, и мы все 
с детьми окажемся лишёнными жилья, и с 
нас взыщут миллионы только потому, что 
мы не хотим сотрудничать с рейдерами и 
стоим на защите своего предприятия и его 
руководства.

Сотрудники ЗАО «Совхоз имени Лени-
на» на личные мобильные телефоны не-

однократно получали сообщения с пред-
ложением начать сотрудничество с целью 
убрать с руководящей должности Грудини-
на П.Н.

За перемещениями работников и ак-
ционеров Общества велось и ведётся по-
стоянное наблюдение, контроль и запись 
телефонных переговоров. По данным фак-
там руководство ЗАО «Совхоз имени Лени-
на» обратилось в ФСБ России. Заявление 
было перенаправлено в Управление ФСБ 
России по Москве и Московской области. 
Где по нашим сведениям проверка не про-
водилась.

Мы неоднократно обращались в Вид-
новскую городскую прокуратуру, прокура-
туру Московской области. Все наши обра-
щения остались без ответа.

Всё, что изложено в этом обращении, 
мы можем подтвердить документально. 
Противостоять судьям, чиновникам, судеб-
ным приставам и представителям право-
охранительных органов, действующим в 
интересах рейдеров, самостоятельно мы 
не в силах.

Нашему хозяйству 103 года, с ним свя-
заны наши судьбы, судьбы дедов, отцов и, 
надеемся, наших детей и внуков.

Мы обращаемся к Вам в надежде на 
объективное разбирательство и защиту 
интересов трудового коллектива. Мы хо-
тим честно и без опаски работать на благо 
нашей страны.

На наших глазах рейдеры, связанные с 
ООО «РОТА-АГРО», захватили соседние 
сельхозпредприятия, уничтожили произ-
водство, выкинули людей на улицу и ведут 
застройку на ценных сельскохозяйствен-
ных землях.

Мы не хотим повторить их участь.
Просим Вас рассмотреть наше письмо 

и инициировать проведение прокурорской 
проверки, чтобы помочь сохранить наш 
любимый Совхоз.

Всего 336 подписей работников 
заО «совхоз имени ленина».

на обращение депутата Госсовета 
Чувашии а.М. андреева по вопросу 
работы медицинских учреждений в 
Моргаушском районе пришёл ответ из 
прокуратуры республики.

для обслуживания граждан, про-
живающих в д. Адикасы, Мижары, 
Ойкасы, Ешмолай, Турикасы, Ор-

гум  и с. Большое Карачкино Моргауш-
ского района, создан и функционирует 
Большекарачкинский  фельдшерско-аку-
шерский пункт БУ «Моргаушская ЦРБ» 
Минздрава Чувашии, где с 10.08.2021 
трудоустроен фельдшер.

Первичную врачебную медико-са-
нитарную помощь пациенты получают 
в поликлинике Моргаушской районной 

больницы №2 и поликлинике Моргауш-
ской ЦРБ, а также в мобильном фель-
дшерско-акушерском пункте. Пациенты 
инфекционного профиля маршрутизи-
руются в инфекционное отделение БУ 
«Чебоксарская районная больница» и в 
БУ «Городская  детская больница №2» 
Минздрава Чувашии.

В рамках проведённой проверки фак-
тов отказа в госпитализации, нарушений 
при оказании медпомощи не установле-
но, обращения граждан не поступали. С 
учётом изложенного оснований для при-
нятия мер прокурорского реагирования в 
настоящее время не имеется.

Первый заместитель прокурора ре-
спублики   и.а. Жилин. 

ПОЧеМу дОРОГОй сёдла ТеРяюТ?

Много раз-
говоров и 
пиара идёт 

в интернете по 
поводу благодар-
ности врачам за 
их ежедневный 
тяжёлый труд во 
благо здоровья 
населения. Вот 
и представите-
ли Молодёжного 
парламента ре-
спублики поздра-
вили врачей Шумерлинского межрегионального медицинского цен-
тра. Среди них был и представитель Шумерлинского горкома КПРФ 
коммунист Евгений Жирнов. Он оказал больнице помощь в виде 
комплектов постельного белья.

Жаль, что многие предприниматели не откликнулись на благо-
творительную акцию Молодёжного парламента. Много говорят, а 
всё остаётся только на словах. Почему всё так запущено, почему 
мы восхваляем только себя, почему обещания расходятся с дела-
ми? Все на коне, только дорогой сёдла теряют.

шумерлинский горком КПРФ.

удаР ПО ПаРТии ВласТи

Обобщая итоги прошедших 19 сентября 2021 года выборов, 
хочется отметить, что Янтиковский район проголосовал за 
КПРФ по сравнению с предыдущими выборами на высоком 

уровне. Однако при административном давлении и посредством 
многочисленных нарушений и фальсификаций партия власти сно-
ва оказалась на коне. 

Тем не менее, люди осознанно шли голосовать против партии 
власти и отдавали голоса за КПРФ. Особенно показателен тот 
факт, что в деревне Кармалы за КПРФ на выборах в Госдуму про-
голосовало 82(!) избирателя, а за «Единую Россию» – 71, на вы-
борах в Госсовет Чувашии, соответственно, 78(!) и 67. Остальные 
граждане проголосовали за другие партии, о которых узнали, толь-
ко придя на избирательный участок, только ради того, чтобы ни в 
коем случае не отдать свой голос партии власти. Вот какой удар 
был нанесён партии власти стараниями местных коммунистов и 
сознательных граждан.

янтиковский райком КПРФ.

Врачевать от инфекции, а не 
плодить общественные болезни

Открытое письмо генпрокурору РФ
(Печатается с сокращениями)

депутату отвечают

Нарушений при оказании медпомощи не установлено

с апреля прошлого года по октябрь 
2021 года в стране скончались 312 689 
участников и ветеранов Великой От-
ечественной войны. сейчас их числен-
ность составляет 896 806 человек, сооб-
щает газета «Ведомости» со ссылкой на 
данные Министерства труда.

В начале 2019 года участников и ве-
теранов войны было 1,28 миллиона 
человек, в начале 2020 года — 1,21 

миллиона. Таким образом, сокращение 
таких граждан ускорилось примерно в 1,5 
раза.

Ранее глава Минздрава России Михаил 
Мурашко заявил, что по состоянию на на-
чало ноября чуть более половины россиян 
пожилого возраста вакцинировались от ко-
ронавирусной инфекции.

*   *   *
Число пенсионеров продолжает 

стремительно сокращаться на фоне 
пенсионной реформы и пандемии, при-
нёсшей скачок смертности в масшта-
бах, которых статистика не видела с 

конца 1940-х годов.

По итогам 2 квартала 2021 года число 
получателей пенсий в стране  сокра-
тилось на 243 тыс. человек, следует 

из данных Росстата. В первом квартале чис-
ло пенсионеров уменьшилось на 379 тыс. 
человек, кварталом ранее – на 363 тысячи.

С 1 июля 2020 по 1 июля 2021 года пен-
сионеров стало меньше на 1,999 миллиона 
человек. Это рекордная величина за всю 
историю доступной статистики с 1998 года.

Падая со средней скоростью 5,5 тыс. 
пенсионеров в день, общая численность 
получателей пенсий - 42,355 миллиона – 
сократилась до минимума 2015 года. Это 
уменьшило расходы Пенсионного фонда 
на 230 млрд. рублей.

Напомним, по итогам 2020 года общая 
смертность в России выросла на 17,9%. 
В первом квартале 2021-го умерли 583,7 
тысячи человек. Рост смертности в относи-
тельном выражении – на 26,9% год к году – 
стал беспрецедентным с массового голода 
1947 года.

В пандемию ветераны войны умирают быстрее
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30 декабря 1922 года образован Союз Советских Социалистических Республик

Выступление депутата Госдумы 
ю.П. синельщикова на правитель-
ственном часе с участием Генераль-
ного прокурора РФ 16 ноября 2021 г.

- По поручению фракции доло-
жу парламенту наши оценки 
деятельности прокуратуры 

и пожелания о совершенствовании её 
работы.

Как показывает анализ материалов 
Государственной Думы, все наиболее 
важные вопросы законности депута-
ты разрешают через прокуратуру. Из 
числа направленных мною в 2021 году 
запросов и обращений 58% поступили 
в органы прокуратуры. Именно из это-
го органа фракция получает наиболее 
мотивированные и полные ответы.

Однако вспомним некоторые эпизо-
ды правовой вакханалии на федераль-
ном уровне, о которых не раз говорил 
Г.А. Зюганов, и попробуем выяснить 
роль и место прокуратуры в этих собы-
тиях.

Это, прежде всего, незаконное 
осуждение депутата фракции КПРФ 
Государственной Думы VI созыва В.И. 
Бессонова, необоснованное и неза-
конное содержание под стражей ир-
кутского коммуниста, депутата А.С. 
Левченко, это чиновничий беспредел 
в ходе выборов в Приморье в сентя-
бре 2018 года. Это многочисленные 
факты задержаний участников так на-
зываемых «несогласованных публич-
ных мероприятий». Такие задержания 
осуществляются, невзирая на то, что 
органы власти и полиция цинично иг-
норируют предусмотренный законом 
алгоритм прекращения публичного 
мероприятия, не уведомляя, как по-
ложено, граждан, что они нарушают 
закон.

В Москве, на Пушкинской площа-
ди, 20 сентября прошла встреча насе-

ления с избранными и действующими 
депутатами Госдумы. Мероприятие 
завершилось без происшествий. Но в 
последующие дни несколько десятков 
участников тех событий были достав-
лены из своих квартир в отделы по-
лиции, где они вдруг узнали, что нару-
шили статью 20.2 КоАП РФ, участвуя в 
несогласованном мероприятии, и были 
привлечены к административной ответ-
ственности.

Последние три года государствен-
ные структуры ведут непрерывную 
борьбу с предпринимателем и поли-
тиком Грудининым. Чтобы похоронить 
его популярность, с использованием 
сомнительных судебных решений осу-
ществляется комплекс мер, направ-
ленных на ликвидацию созданного им 
передового хозяйства.

11 ноября Арбитражным судом при-
нято решение, после которого у акцио-
неров этого предприятия (его рабочие 
и служащие) останется менее 40% 
акций. После вступления решения в 
силу, предприятие будет уничтоже-
но.

Судебные решения по этому пред-
приятию, зачастую, принимались на 
основании противоречивых докумен-
тов, неправомочным составом суда, 
при наличии обстоятельств, вызыва-
ющих сомнение в объективности и 
беспристрастности судей, с грубыми 
нарушениями закона при исполнении 
судебных решений.

С явными нарушениями законода-
тельства Центризбирком в 2019 году 
лишил Грудинина законного права за-
нять пост депутата Госдумы. В июле 
текущего года ЦИК исключил Груди-
нина из избирательного списка КПРФ. 
Верховный суд согласился с этим вер-
диктом, невзирая на то, что решение 
Центризбиркома принято на основании 

сомнительных и непроверенных доку-
ментов.

О всех перечисленных фактах было 
известно органам прокуратуры, в при-
нятии некоторых решений участвова-
ли прокуроры, однако адекватных мер 
они не приняли, исходя, по-видимому, 
из политической целесообразности.

Снижение статуса прокуратуры про-
исходит с начала 90-х годов. На это по-
влияли два фактора. Во-первых, жела-
ние тогдашних руководителей страны 
отстранить прокуратуру от надзора за 
законностью приватизации государ-
ственной собственности, которая, как 
изначально предполагалось, должна 
была пройти в условиях правового бес-
предела.

Во-вторых, желание предупредить 
прокурорский радикализм, существо-
вавший во времена Скуратова. На-
помню, Юрий Скуратов, заняв пост 
Генерального прокурора в 1995 году, 
возбудил ряд уголовных дел, по ко-
торым проходили крупные государ-
ственные чиновники и представители 
бизнес-элиты. 24 марта 1999 года в 
Управлении делами Президента были 
проведены обыски. А 2 апреля Прези-
дент Ельцин своим указом отстранил 
Скуратова от должности.   

Умаление статуса прокуратуры 
стартовало 30 лет назад. Тогда зако-
нодательство отказалось от понятия 
«высший» по отношению к прокурор-
скому надзору. Принятые в 2001-2002 
годах новые кодексы лишили прокуро-
ров права давать санкцию на заключе-
ние обвиняемого под стражу, а также 
отменили нормы, позволявшие проку-
рору надзирать за законностью прини-
маемых судами решений.

В 2007 и в последующие годы за-
конодатель лишил прокуратуру след-
ственного аппарата, создал След-

ственный комитет, а полномочия 
прокуроров по надзору за предвари-
тельным следствием значительно уре-
зал.

В прошлом году в результате приня-
тия обновлённой Конституции прокура-
тура была встроена в систему жёсткой 
президентской власти. До 2020 года 
Генеральный прокурор РФ и его заме-
стители назначались на должность и 
освобождались от должности Советом 
Федерации. Теперь они назначаются 
на должность и освобождаются от неё 
после консультаций с Советом Федера-
ции Президентом.

Наконец, Федеральным законом от 
9 ноября 2020 года из законодатель-
ства изъято ранее существовавшее 
положение о том, что прокуратура осу-
ществляет надзор от имени Российской 
Федерации. Теперь надо понимать, что 
надзор осуществляется от имени Пре-
зидента РФ. Прокуратура, таким обра-
зом, стала инструментом исключитель-
но президентской власти.

Фракция КПРФ убеждена, что для 
налаживания в стране жёсткой и не-
зависимой от крупного капитала, по-
литиков и исполнительной власти за-
конности необходимо восстановить все 
ранее существовавшие у прокурора 
полномочия, вернуть прежний порядок 
назначения и освобождения Генераль-
ного прокурора от должности, а также 
определить основную прокурорскую 
функцию как высший надзор за закон-
ностью.

В заключение, уважаемый Игорь 
Викторович, позвольте передать на 
Ваше рассмотрение обращение тру-
дового коллектива ЗАО «Совхоз имени 
Ленина» с просьбой пресечь разруше-
ние этого предприятия.

Пресс-служба фракции КПРФ 
в Государственной думе.

16 ноября, предваряя пленарное заседа-
ние Госдумы, перед журналистами выступили 
Председатель ЦК КПРФ Г.а. зюганов и депутаты 
фракции КПРФ.

Г.а. зюганов:
– На встрече с Президентом я вручил ему пакет 

документов, связанных с неправовыми решениями 
судей по оценке попыток рейдерского захвата со-
вхоза имени Ленина в Подмосковье. А также инфор-
мацию о нападках на другие народные коллективы 
и предприятия. Это и объединение народных пред-
приятий «Звениговский» в Марий Эл, и предприятие 
«Усолье-Сибирское» в Иркутской области, и другие 
предприятия, которые базируются на Северном Кав-
казе.

Президент дал необходимые поручения, в том 
числе и прокуратуре. 

11 ноября суд принял решение о передаче кон-
трольного пакета акций, который принадлежит кол-
лективу совхоза имени Ленина, в руки холдинга 
«РОТА-АГРО» и палихатовской шайке, которая ве-
дёт атаку на это хозяйство уже на протяжении двух 
лет. Мы сегодня официально выступим на эту тему 
с трибуны Государственной Думы. Продолжим ту 
тему, которую я поднимал на прошлом заседании. 
Не теряем надежды, что и Президент, и его Адми-
нистрация должным образом откликнутся на наше 
официальное представление. Я попрошу изложить 
эту тему своего юриста, депутата Госдумы Ирину 
Филатову, которая давно занимается проблемой 
рейдерского захвата совхоза имени Ленина.

и.а. Филатова:
– В коммунистическую партию обратился за по-

мощью коллектив совхоза имени Ленина. Мы полу-
чили обращение, которое подписали абсолютно все 
работники этого предприятия. С февраля 2018 года 
в отношении ЗАО «Совхоз имени Ленина», его ге-
нерального директора и ближайшего окружения воз-
буждено более 200 судебных дел. Независимо от 
места нахождения ответчика все суды рассматри-
ваются в Видновском городском Суде Московской 
области и в Арбитражном Суде Московской обла-
сти. За период с 1 февраля состоялось более 1100 
судебных заседаний. Рабочих дней всего – 900. То 

есть, практически за последние 4 года почти каждый 
рабочий день проводилось как минимум одно судеб-
ное заседание.

11 ноября в арбитражном суде Московской об-
ласти было вынесено очередное знаковое решение. 
Судья совершенно безвозмездно передал саблин-
ско-палихатовской группе «РОТА-АГРО» полный 
контроль над предприятием.

Но не только суды, а вся система госорганов се-
годня мобилизована и выполняет одну и ту же за-
дачу. Службы судебных приставов бьют все «рекор-
ды», они выходят за все допустимые границы. Их 
самым выдающимся достижением можно считать 
оценку акций совхоза в восемь раз ниже рыночных 
цен.

Судебный пристав-исполнитель подобрал фир-
му оценщика, которая зарегистрирована в Красно-
ярске. Отчёт выполнен в Краснодаре. И никем не 
был подписан. В ходе обжалования этого документа 
фирму-исполнителя найти так и не удалось. Ни по-
вестками, ни по телефону.

За этот период наложены аресты на акции и зе-
мельные участки совершенно посторонних людей, 
которые никакого отношения к спорам с участием 
хозяйства не имеют. Наложены запреты на прове-
дение общих собраний акционеров, заблокировано 
строительство дорог. И даже детский дом культуры 
рейдеры не оставили в покое. Только за прошлый 
год подано более 30 судебных исков к друзьям, кол-
легам и родственникам Грудинина. В случае про-
игрыша все эти люди будут вынуждены оплатить ги-
гантские денежные суммы. А некоторые из них даже 
лишатся единственного жилья.

Людей преследуют по всему миру. Они получают 
звонки, сообщения и записки с просьбой обдумать 
продажу своих долей. Преследования такого мас-
штаба новейшая история России еще не знала.

ю.В. афонин:
– Соблюдение законности, защита прав челове-

ка являются ключевыми функциями Генеральной 
прокуратуры, судебной системы, всех правоохрани-
тельных органов страны. К сожалению, на протяже-
нии последнего времени должной реакции со сто-
роны правоохранительной системы на целый ряд 
грубых нарушений закона мы не получили.

Так, идёт рейдерская беззастенчивая атака на 
совхоз имени Ленина. Это выдающееся хозяйство, 
которое демонстрирует всей стране и миру отлич-
ные результаты. Но это также конкретные люди, 
проживающие в этом посёлке. Это представители 
трудового коллектива, которому не дают нормально 
работать. Подписи, которые сегодня будут переда-
ны Генеральному прокурору, это подписи конкрет-
ных людей. За каждой подписью стоит семья. Для 
нас ключевой является защита этих людей.

Продолжаются рейдерские атаки, идёт давление 
на известное объединение народных предприятий 
«Звениговский», на предприятие «Усолье-Сибир-
ское». Создаётся впечатление, что кто-то заинтере-
сован в разрушении самых передовых форм хозяй-
ствования, системы здравоохранения, социальной 
сферы, дошкольного образования. В связи с этим 
широкий фронт лево-патриотических сил России 
сделает всё возможное, чтобы защитить народные 
предприятия.

Сотни тысяч граждан по всей стране готовы 
встать на защиту народных предприятий. Они гото-
вы отстаивать права и свободы граждан, готовы за-
щищать своих товарищей. Как в судах, так и на ули-
цах мы будем отстаивать конституционные права и 
свободы граждан.

Мы ждём сегодня от генерального прокурора 
и от системы власти в стране чёткого конкретного 
ответа. Требуем прекратить давление на народные 
предприятия, оставить совхоз имени Ленина в по-
кое! Требуем дать возможность гражданам спокойно 
работать и создавать будущее для своих детей!

Ю.П. Синельщиков: «Наши оценки деятельности прокуратуры 
и пожелания о совершенствовании её работы»

Г.А. Зюганов: «Максимально сплотить 
государственно-патриотические силы!»
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Поздравляем!

К 100-летию Чувашской автономии

КОРОТКОй 
сТРОКОй

 16 ноября 1941 года при 
обороне Москвы совершили свой 
бессмертный подвиг 28 бойцов 
из дивизии генерала Панфилова. 
Они уничтожили около двадцати не-
мецких танков и остановили насту-
пление немцев. 
 17 ноября 1948 г. в ленин-

граде поставлен на вечную сто-
янку крейсер «аврора», холостой 
выстрел которого 25 октября 1917 
года послужил сигналом к штурму 
Зимнего дворца.
 19 ноября 1875 г. родился 

Михаил иванович Калинин, по-
литический деятель, «всесоюзный 
староста», Герой Социалистическо-
го Труда, кавалер трёх орденов Ле-
нина. Умер 3.06.1946 г.
 20 ноября 1927 г. родился 

Михаил александрович ульянов, 
актёр, народный артист СССР, Герой 
Социалистического Труда, кавалер 
двух орденов Ленина, лауреат Ле-
нинской, Государственных премий 
СССР и РСФСР. Умер 26.03.2007 г.
 22 ноября 1941 г. стала ра-

ботать «дорога жизни» на ла-
дожском озере. Всего за время её 
работы из Ленинграда было эваку-
ировано более 1 миллиона 370 ты-
сяч жителей, перевезено свыше 1,6 
млн. тонн грузов.
 22 ноября 1960 г. с конвей-

ера запорожского автозавода 
«Коммунар» сошёл первый авто-
мобиль «запорожец». 
 17 ноября, 85 лет назад, 

открылась Чувашская государ-
ственная филармония, созданная 
на базе Чувашского государствен-
ного симфонического оркестра, ду-
хового оркестра, ансамбля гусля-
ров и Чувашского государственного 
хора. 
 Минфин РФ предполагает 

с 2022 г. повысить минимальную 
розничную цену на водку, бренди 
и коньяк. Ориентировочно на 8 – 
10%.
 детский сад в аликовском 

районе на 240 мест должен был 
быть сдан ещё в июле, затем срок 
продлили до 19 ноября, а после 
осмотра объекта главой республи-
ки садик планируют запустить уже 
до конца года. Его готовность лишь 
85%. 
 Рекультивация свалки твёр-

дых коммунальных отходов в 
селе яльчики проведена с нару-
шениями. Инспекторами Роспри-
роднадзора по итогам проверки вы-
дано предписание об устранении 
выявленных нарушений. Органи-
зацию-подрядчика и должностных 
лиц привлекут к административной 
ответственности.
 с введением в Казани QR-

кодов в общественном транспор-
те начались беспорядки. Только за 
утро понедельника из автобусов и 
трамваев было высажено более ты-

сячи человек. Между 
пассажирами и прове-
ряющими возникали 
конфликты, а транс-
порт работал с за-
держками до 30 минут.

С юбилеем:
23 ноября исполнилось 80 лет ветерану 

ГСВГ, активному участнику всех мероприя-
тий, проводимых Шумерлинским горкомом 
КПРФ, илакину Всеволоду александро-
вичу. Всю свою сознательную жизнь он шёл 
с партией трудового народа. Городской ко-
митет партии и ветераны ГСВГ от души по-

здравляют Всеволода Александровича с юбилеем и же-
лают ему всего самого лучшего в это не простое время, 
но самое главное – здоровья.

Пшеничная алла александровна (35 лет), г. Ала-
тырь.

ландышев семён семёнович (80 лет), ПО-5, г. Че-
боксары.

В эти дни родились:
Перекрёстов Петр Петрович, г. Канаш.
ефремова Галина ивановна, соколов Михаил ни-

колаевич, первый секретарь Алатырского ГК-РК ЛКСМ, 
Куприянова Вера борисовна, г. Алатырь.

Фёдорова светлана львовна, Тренькасинское ПО, 
Чебоксарский район.

христофорова алина Владимировна, Бишевское 
ПО, андреев александр Петрович, Саруйское ПО, Ур-
марский район.

В алатыре прошли заседание 
бюро и VII (внеочередной) пленум 
городского комитета КПРФ, кото-
рые провела первый секретарь ГК 
КПРФ лариса Вавилова.

заслушав секретаря горкома 
КПРФ по идеологической и ин-
формационно-политической 

работе Александра Киреева, бюро 
приняло обращение в поддержку 
инициативы депутатов Госдумы и 
Госсовета Чувашии от КПРФ против 
принудительной вакцинации, обя-
зательного введения QR-кодов и в 
защиту видных деятелей Коммуни-
стической партии Валерия Рашкина, 
Николая Бондаренко и ленинградских 
комсомольцев, задержанных в север-
ной столице во время праздничной 
акции 29 октября этого года, от целе-
направленных травли и политических 
преследований со стороны правяще-
го режима. Бюро также утвердило 
план работы горкома до конца года.

Из-за ковидных ограничений 
пленум горкома перенёс дату про-
ведения второго этапа 66-ой отчёт-
но-выборной конференции местного 
отделения КПРФ на более поздний 
срок. Участники пленума высказа-

лись за усиление контроля за ра-
ботой и поведением алатырских 
коммунистов в социальных сетях 
и мобильных приложениях. Члену 
бюро горкома КПРФ Михаилу Соко-
лову как администратору партийного 
чата в приложении «Whatsapp» по-
ручено тщательнее контролировать 
содержание чата и подвергать бес-
срочной блокировке всех, кто зани-
мается там троллингом, буллингом и 
размещает оскорбительные или не-
соответствующие действительности 
сообщения. 

В прениях выступили Александр 
Киреев, Юлия Касаткина, Алла Пше-
ничная, Михаил Соколов и Алек-
сандр Чегуров.

Завершилось мероприятие фото-
флешмобом в поддержку Павла Гру-
динина, Валерия Рашкина, Николая 
Бондаренко, против принудительной 
вакцинации и за отмену QR-кодов.

александр Киреев.
Фото Михаила соколова.

В Алатыре провели фотофлешмоб 
в поддержку партийных активистов

5 ноября 1961 года в д. Эльбарусо-
во Мариинско-Посадского района 
произошла ужасающая по своему 

масштабу трагедия. Из-за небрежного 
обращения с бензином учителя физи-
ки и допущенной халатности директора 
школы – заживо сгорело 106 учеников и 4 
учителя. Власти, скрывая трагедию, похо-
ронили всех на следующий день в общей 
могиле, засыпая детские гробы бульдо-
зером. В трёх семьях сгорело по четыре 
ребёнка, в двух семьях — по три, в сем-
надцати семьях — по два, а семь семей 
остались вовсе без детей. Случившееся 
наложило свой отпечаток на жителей 
Эльбарусово на долгие годы. Событие за-
секретили. И лишь в начале 1990-х годов 
прошли первые публичные панихиды.

В 1994 году на месте сгоревшей шко-
лы был установлен памятник «Стрижи. 
Прерванный полёт», но от времени он 
изветшал и благодаря спонсорской по-
мощи в этом году провели его рекон-
струкцию. Также на кладбище состоя-
лось открытие мемориала «Трагедия 
Эльбарусовской школы, 1961 г.» и скуль-
птуры «Скорбящая мать».

Нынче почтить память трагически по-
гибших собрались родственники, жители 
деревни, а также депутаты и руководи-
тели разных уровней. Присутствовала и 
делегация Мариинско-Посадского райко-
ма КПРФ во главе с первым секретарём 
А.Д. Фёдоровым.

Мариинско-Посадский 
райком КПРФ.

ТРАГЕДИИ В ЭЛЬБАРУСОВО – 60 ЛЕТ


